

	México
México-Stadt	Die mexikanische Variante des deutschen Marktplatzes heißt Zocalo , Zentrum der Altstadt und größter Stadtplatz Amerikas. Guter Startpunkt für eine Erkundung der Altstadt (Zeitbedarf: ca 1 Tag).
"	<ul style="list-style-type: none"> - Catedral Metropolitana - die größte Kathedrale Lateinamerikas. - Torre Latinoamericana ist das höchste Gebäude der Stadt und somit ein guter Aussichtspunkt. - Im inneren der Kirche Iglesia y Hospital de Jesus Nazareno befindet sich die Grabstätte von Hernan Cortés. - Treffpunkt der Mariachis ist der Platz Plaza Garibaldi. Besonders in den frühen Abendstunden.
"	<ul style="list-style-type: none"> - Palazio de Bellas Artes ist das Opernhaus, geschmückt mit Wandgemälden einiger der größten mexikanischen Maler - Bosque de Chapultepec ist die grüne Lunge Mexico-Stadts. Ein riesiger Park. - Castillo de Chapultepec ist der Wohnort des ersten und letzten Kaisers von Mexico, Ferdinand Maxmilian von Österreich. Gute Einführung in mexikanische Geschichte. (Zeitbedarf ca. 2 Std. mit Aufstieg)
"	- Museo Nacional de Antrepologia eines der beeindruckendsten Museen der Welt. Hier wird die Geschichte der Völker Mexicos eindrucksvoll präsentiert. (Zeitbedarf mindestens 2 Stunden oder auch mehr)
"	<ul style="list-style-type: none"> - Plaza Hidalgo der zentrale Platz (Zocalo) von Coyoacan mit netten Bars, Straßenkünstlern und der Kirche. - Museo Frida Kahlo ist das Geburtshaus der Malerin und Gattin von Diego Rivera (Zeitbedarf: 2h) - Stadtteil Coyoacan mit kolonialem Scham inmitten der Großstadt (Zeitbedarf: vom Nachmittag bis zum Abend)
"	- die Pyramiden von Teotihuacan liegt ca. 50 km nordöstlich von Mexico-Stadt. Vor Ankunft Kolumbus war sie die größte Stadt Amerikas. Die eindrucksvolle Anlage beherbergt unter anderem die höchste Pyramide Amerikas. (Zeitbedarf: mit Anreise ein Tagesausflug)
Oaxaca	Koloniale Architektur, indianische Einflüsse, kulinarische Köstlichkeiten (Schokolade, Heuschrecken Tacos) und viele interessante Sehenswürdigkeiten in näherer Umgebung.
Tuxtla Gutierrez	Ausgangspunkt um den Canon del Sumidero zu besuchen. Die beeindruckende Bootstour durch die ca. 1000m lange Schlucht dauert etwa 2 Stunden.
San Cristobal de las Casas	Ein koloniales Kleinod mit indianischem Einschlag. Schöner Markt und schöne Altstadt. Ausflüge in die umliegenden Dörfer der Nachkommen der Mayas bieten sich an.
Cascadas Aguas Azules	Traumhafte Kette von Wasserfällen, die - türkisfarben durch einen hohen Kalkgehalt - in vielen kleinen Tümpeln zum baden einladen.
Palenque	Maya Ruinen mitten im Regenwald gelegen. Ein Paradies nicht nur für Fotografen.
Tulum	Zum Abschluss der Reise die romantische Tempelanlage an der Pazifikküste. Die Badehochburgen Tulum, Playa del Carmen oder auch Cancun bieten sich für

	einen Badeurlaub zum Abschluss der Reise an.
Cancun	Rückflug von Cancun mit evtl. vorheriger Besichtigung der Pyramiden von Chichen-itza.